

Pese a la pandemia por Covid-19, y el impedimento de poder realizar actividades presenciales, el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso, junto a todo el equipo municipal, quisieron realizar alguna actividad especial que permitiera a la comunidad celebrar la navidad y sentir la emoción de esta época.

Es por esto que, con la finalidad de llevar la magia de la navidad a cada rincón de Cabildo, este martes, 14 de diciembre, partirán los recorridos del trineo móvil que el Municipio de Cabildo construyó -gracias al esfuerzo, talento y dedicación del equipo de Operaciones Municipal- para que todas las familias cabildanas, y en especial los niños y niñas, disfruten de la magia navideña en las puertas de sus casas.

Anuncio Patrocinado



Así lo informó el jefe comunal con notable emoción, expresando que: “Les quiero hacer una invitación a todos los niños y niñas de la comuna para que nos acompañen en nuestro trineo de navidad que va a estar recorriendo todos los sectores rurales de la comuna, a partir de hoy, hoy martes, que comenzamos en el Valle de Los Ángeles, vamos a estar en Guayacán, Las Puertas y La Mora, también Algarrobo, recorriendo los sectores rurales con la magia de este trineo hecho por los propios funcionarios municipales, que quedó hermoso, y va a acompañar este trineo el viejito pascuero junto a sus duendes y a todos los amigos que van a estar acompañando para que cada niño y niña lo pase muy bien”.

Tal como mencionó el alcalde, el trineo parte su recorrido hoy a las 18:00 horas desde

Guayacán para luego bajar hasta Las Puertas, La Mora y Algarrobo, Para los próximos días, la programación del recorrido del trineo será el siguiente:



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

- 1.- Martes 14 de diciembre: Guayacán - Las Puertas - La Mora.
- 2.- Miércoles 15 de diciembre: Los Perales - Alicahue - La Cerrada.
- 3.- Jueves 16 de diciembre: Bartolillo - Paihuén.
- 4.- Viernes 17 de diciembre: Pilillen - La Viña.
- 5.- Sábado 18 de diciembre: La Vega - San Lorenzo.
- 6.- Lunes 20 de diciembre: Artificio centro.
- 7.- Martes 21 de diciembre: El quemado - Los Molinos- Artificio paradero 3 y 4.
- 8.- Miércoles 22 de diciembre: Peñablanca - Montegrande.

El próximo jueves 23 de diciembre, el trineo recorrerá todo el sector urbano de Cabildo para luego finalizar el recorrido con actividades navideñas en la Plaza de Armas de Cabildo, tales

como villancicos, obra navideña y exposición.

El alcalde Donoso extendió la invitación para que todos los vecinos y vecinas se animen a sumarse a las actividades navideñas y disfrutar de una celebración en casa, tomando siempre las medidas de autocuidado ante el Covid-19. “Esto se va a hacer todos los días de 6 a 9 de la noche, hasta el 22 de diciembre. Los quiero dejar invitados para el 23 de diciembre también, porque el trineo va a recorrer durante todo el día la zona urbana de Cabildo, y en la noche vamos a estar ahí en la plaza junto a los villancicos participando de esta magia y esta fiesta de la navidad”, finalizó

y tú, ¿qué opinas?